
Abschliessend möchte der Quästor auch an
dieser Stelle den Behörden von Stadt und
Kanton Zürich seinen aufrichtigen Dank
aussprechen für die grosszügige Neuordnung
der Subventionsverträge. Sie haben damit
in einer schwieriger werdenden Zeit ihr
Interesse an der bildenden Kunst und ihre
Verbundenheit mit dem Kunsthaus unter
Beweis gestellt, und wir dürfen hoffen, dass
sich die finanzielle Anstrengung durch eine
schönere und umfassendere Präsentation
unserer Sammlung voll gelohnt hat.
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